

家をキレイに、川をキレイに お買い物でゴミ減量

田中 十紀恵 ムラのミライ 海外事業・研修事業コーディネーター/ネパール事務所

「地域の女性グループのメンバーに、ゴミの減量や分別を広めていきたい！」
ムラのミライのトレーナー養成研修後にごう語ったのは、ダヤさん。

ネパールでは、トレーナー養成研修を受けた“エコレンジャー”たちが、他の地域住民へゴミ処理・分別研修を行っています。ダヤさんもその一人。

その活動の一環で、ゴミ減量のメッセージを載せた買い物バッグを作りました。玉ねぎ、にんじん、青菜・・・買い物をするたびに手元

が増えるプラスチック袋。こうした袋を少しでも減らそうと彼女たちが推進しているのが、買い物バッグの持参。研修参加者の多くは、エコレンジャーと同じ、日々家庭でのゴミ処理を担う女性たちです。そこで、「自分たちが使いたくなるバッグはどんなものか？」からバッグ作りをスタート。そして、トレーナー養成研修の時に楽しいイラスト付きの教材を作ったダヤさんが、イラストを描くことになりました。はじめは「私にできるかしら…」と不安な様子でしたが、すぐにみんなのアイデアをまとめた一枚のイラストを描いてきてくれました。



出来上がったサンプルを見て、「早くこのバッグを研修で参加者に見せたいわ～」と口々に言うエコレンジャーたち。ダヤさんもうれしそうに写真をとっていました。

エコレンジャー発の買い物バッグがカトマンズで見られる日も、そう遠くないかもしれません。

エコレンジャー育成研修はトヨタ自動車より「トヨタ環境活動助成プログラム」として支援を受け、現在実施中です